

La 4e édition d'Art'Mix, semaine culturelle et artistique organisée par la TDM, en collaboration avec la ville du Mans, a débuté le lundi 17 juillet 2023. Pendant cinq jours, des jeunes de 12 à 17 ans du Mans participent à des ateliers de découvertes, d'échanges et de rencontres dans diverses disciplines du champ culturel.

Les séances d'entraînement de l'atelier Modern-Jazz d'Art'Mix se déroulent au théâtre des Quinconces, Scène nationale du Mans depuis le lundi 17 juillet. Ces sessions sont animées par Marlène Picouveau, professeure de danse Diplômée d'État. La chorégraphe dirige un groupe de six adolescentes. Elles travailleront ensemble sur une création originale qui sera présentée en public le vendredi 21 juillet à partir de 17h, au Plongeur-Cité du Cirque, au Mans.

« Nous avons trois heures de cours chaque jour avant la restitution de vendredi. Le but est de s'amuser et de faire découvrir cette discipline, de la rendre accessible à tous et de toucher un grand nombre de personnes » (Marlène Picouveau)





Les jeunes stagiaires sont enthousiastes à l'idée de participer à ce stage artistique. Parmi elles, certaines sont débutantes, tandis que d'autres ont déjà suivi l'atelier en 2022, comme Cléa, collégienne : « **C'était super, c'est pourquoi je voulais le refaire cette année. Cela me permet de pratiquer tout en m'amusant** ». Sara, 17 ans, participe pour la première fois aux séances avec sa sœur. Elle se réjouit de pouvoir à nouveau danser, une activité qu'elle pratiquait plus jeune.





Une expérience artistique, collective, collaborative et enrichissante

« C'est une formidable ouverture artistique qui permet à des jeunes de tous horizons de découvrir et pratiquer une discipline. Ce projet crée également des liens entre les grandes structures culturelles de la ville du Mans qui accueillent les stages tels que le conservatoire, la Scène Nationale, la Cité du Cirque/Le Plongeur. Cette initiative permet d'utiliser les ressources locales importantes de notre territoire », confie Fabien Eckert, coordinateur artistique d'Art'Mix.

Texte et photos : Aldja AZZOUG.

Vendredi 21 juillet, 18h30, restitution des créations des ateliers Art'Mix au Plongeur, Cité du Cirque, boulevard Winston Churchill, au Mans. Au programme : danse, chant, musique, cirque, art urbain...Entrée libre.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)